

「てをあげて くるまにおしらせ ぼくはここ」

～冬場の交通事故に注意！！～



【年末交通事故防止県民総ぐるみ運動】

令和7年12月1日から12月10日までの10日間。

- ★ 冬場の日没前後の時間帯は、事故が多発します。
- ★ 視界が悪くなると車や歩行者、自転車の発見の遅れに繋がります。
- ★ 冬場の交通事故を防ぐために・・・

早めにライトを点灯させる
スピードの出しすぎに注意する
暗い道では歩行者は反射材を身に着ける



等、対策をしましょう。

冬場の交通事故に注意！

- 路面の凍結に注意！
- 「急」のつく運転操作をしない！
- 冬用タイヤの装着を！

心に余裕を持った運転をしましょう。



おしらせ



季節の変わり目 体調管理を！

- 外出後はこまめなうがい・手洗い
- 免疫力を高めてインフルエンザ予防
- 急な気温の変化に注意

インフルエンザ、その他感染症が流行する時期になります。

自身の体調管理に気をつけましょう。



佐伯署だより

12月号



スマホであなたに“オトモ”する
広島県警察安全安心アプリ

オトモポリス

オトモポリスなら県警公式SNSがすべて1つに!
さらに防犯機能も充実!!

今すぐ!! ダウンロード!!

音楽隊動画も
アプリから!

オトモポリス

ちかん撃退 防犯ブザー 防犯マップ機能 現在地送信機能

App Store からダウンロード

Google Play からダウンロード